

Octubre 23, 2020

Desde la AMAI, queremos felicitar al Instituto Nacional Electoral (INE), a la Mtra. Beatriz Claudia Zavala, presidenta de la Comisión de Prerrogativas de Partidos Políticos, y especialmente a las 5 agencias miembros de la AMAI que, con el respaldo de los especialistas del Instituto de Investigaciones en Matemáticas Aplicadas y en Sistemas (IIMAS) de la UNAM, la Mtra. Patricia Isabel Romero Mares y el Dr. Carlos Erwin Rodríguez Hernández, han logrado cumplir exitosamente la sentencia del TEPJF referente a la elección de liderazgos en el partido MORENA.

- BGC Ulises Beltrán y Asociados
- Covarrubias y Asociados
- Demotecnia
- Mendoza Blanco y Asociados
- Parametría

Hoy, gracias a este trabajo colaborativo interinstitucional, el partido MORENA tiene certeza sobre quiénes serán el presidente del partido y secretaria general, y con ello se otorga certidumbre al escenario político rumbo a la elección del 2021.

Por su rigor metodológico, por la rapidez para responder a los retos del proceso, por la transparencia técnica y operativa y la solidez del resultado entregado como equipo, les expresamos nuestras felicitaciones.

Las encuestas bien hechas son una herramienta poderosa para tomar decisiones.

Atentamente,



Dr. Claudio Flores Thomas

Presidente AMAI

La AMAI fue fundada en 1992. Es una agrupación independiente de organizaciones que realizan distintas fases del proceso de generación y transformación de datos para la toma de decisiones en ámbitos sociales o de negocios. Está dedicada a propiciar y promover la profesionalización de esa cadena productiva, mejorar su calidad y fomentar que se reconozca su compromiso con el desarrollo de México. A la fecha cuenta entre sus asociados a 70 empresas.